

Lomas de Campos

Rehabilitación espadaña de la Iglesia

VISTAS



Iglesia situada en un alto, que la permite convertirse en un mirador sobre Tierra de Campos. Fue edificada en el siglo XVIII con planta cruciforme.

La actuación consiste en la construcción de una espadaña apoyada en el muro del pie de la Iglesia.

Constará de dos cuerpos: el inferior, de piedra sobre ladrillo macizo, rectangular, con dos huecos para las campanas mayores, y uno de coronación con hueco para la campana menor, de forma rectángulo con terminación triangular.

Presupuesto de 69.372 euros, terminada en febrero de 2005.

